
後期も頑張っていきましょう！

１０/２４（木）学年集会にて、後期学
級委員が意気込みを話してくれま
した。
「前期学級委員が築いてくれたも
のを引き継いで、学年・学級をより
よくしていきたいと思います。」と
いった話を堂々とする姿に早くも
頼もしさを感じました。


